



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : RAPAT KOORDINASI DAERAH PKK
TINGKAT KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : JUMAT, 18 NOVEMBER 2022
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA
MUKTI, KOMPLEK PEMKAB BEKASI,
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH SEBAGAI WAKIL KETUA
PEMBINA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH SEBAGAI
MITRA KERJA TIM PENGGERAK PKK
KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. Pj. KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN
BESERTA PENGURUS SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. BANK BJB DAN BAZNAS SEBAGAI MITRA KERJA
TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN PESERTA RAKORDA YANG
BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN SEGALA
PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT,
SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL
BERSAMA DALAM **KEGIATAN RAPAT**
KOORDINASI DAERAH PKK TINGKAT
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAH
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW,
BESERTA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN
PENGIKUTNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DALAM KESEMPATAN INI, SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH DAN MENGAPRESIASI SELURUH JAJARAN TIM PENGGERAK PKK, MULAI DARI TINGKAT KABUPATEN HINGGA TINGKAT DESA SERTA DASAWISMA, YANG SUDAH BEKERJA KERAS MENJADI MITRA PEMERINTAH DAERAH DALAM PELAKSANAAN PROGRAM PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN, DAN KEMASYARAKATAN DI SEMUA SEKTOR.

SEMUA INI KITA LAKUKAN BERSAMA DENGAN TUJUAN UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS DAN TARAF HIDUP KELUARGA YANG BERDAYA DAN SEJAHTERA, BAIK DARI ASPEK EKONOMI, PENDIDIKAN, KESEHATAN, DAN SOSIAL BUDAYA.

BERBAGAI PROGRAM DAN KEGIATAN PKK SELAMA INI TELAH BERJALAN DENGAN BAIK DAN LANCAR. TERBUKTI DENGAN RAIHAN PRESTASI-PRESTASI YANG DIDAPAT OLEH TIM PENGGERAK PKK

KABUPATEN BEKASI DI BERBAGAI EVENT. MAKA DARI ITU, SAYA JUGA MENGAPRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PERANGKAT DAERAH YANG TELAH Mendukung PROGRAM DAN KEGIATAN TP-PKK. NAMUN DEMIKIAN, EVALUASI MENYELURUH TERHADAP PROGRAM KERJA YANG TELAH BERJALAN TETAP HARUS DILAKSANAKAN. HAL INI PENTING AGAR PROGRAM YANG DISUSUN DAPAT LEBIH EFEKTIF, TEPAT ARAH, DAN TEPAT SASARAN, SERTA BERDAYA DAN BERHASIL GUNA SECARA OPTIMAL DAN MAMPU MERUMUSKAN PROGRAM STRATEGIS DAN INOVATIF UNTUK PENINGKATAN KUALITAS KEHIDUPAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

RAKORDA PKK INI ADALAH FORUM UNTUK BERDISKUSI, BERKOORDINASI, DAN BERKOLABORASI DENGAN DINAS TERKAIT YANG MENGAMPU KEGIATAN DALAM PROGRAM KERJA

SESUAI DENGAN KEBUTUHAN POKJA PKK MASING-MASING. SAYA BERHARAP DALAM KEGIATAN RAKORDA PKK TINGKAT KABUPATEN BEKASI INI, TIM PENGGERAK PKK DAPAT MENGEVALUASI DAN MENYINERGIKAN PROGRAM PKK DARI TINGKAT PUSAT SAMPAI DESA, DAN DAPAT LEBIH BERSEMANGAT UNTUK MELAKSANAKAN 10 PROGRAM PKK SEBAGAI PARTISIPASI DALAM MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI TERCINTA. MANFAATKAN WAKTU PELAKSANAAN PADA HARI INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, SEHINGGA HASIL RAKORDA INI BISA MENJADI ACUAN TP-PKK KABUPATEN BEKASI DALAM BEKERJA DAN BERKONTRIBUSI SECARA MAKSIMAL DI TAHUN MENDATANG.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

DENGAN MENGUCAP,

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIIM

KEGIATAN RAPAT KOORDINASI DAERAH PKK
TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022, SAYA
NYATAKAN RESMI DIBUKA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

DR. H. DANI RAMDAN, M.T.